

Cäcilienfeier Chor & Orchester St. Magnus Bad Schussenried

Besondere Anerkennung für Wolfgang Pohl



Haben höchstens dreimal gefehlt v.l.n.r.: Gisela, Anne, Uwe, Anke, Renate, Johanna, Ingrid und Horst. Umrahmt von Matthias und Dirk. (Foto: Stefan Berg)

Bad Schussenried

Am 12. Januar feierten wir das Gedenkfest der Hl. Cäcilia als die Patronin der Kirchenmusik in einem stimmungsvollen Gottesdienst nach. In diesem wunderschönen Rahmen dankte Präses Pfarrer Schaepen allen anwesenden Aktiven für den wertvollen Chor- oder Musikerdienst und ehrte 11 Mitglieder für ihren jahrelangen treuen Einsatz.

Wahnsinn, wir sind so dermaßen stolz auf euch:

- Für 15 Jahre: Helen + Stefan Berg, Ingrid Kraemer und Manuela Weishaupt
- Für 20 Jahre: Monika Schäfer
- Für 25 Jahre: Willi Fügner
- Für 30 Jahre: Andrea Schmid-Ummenhofer und Kathrin Eisele
- Für 35 Jahre: Anke Hecht

- Für 40 Jahre: Renate Gaibler
- Für 45 Jahre: Gisela Bronner

Zum Ehrenmitglied wurde Wolfgang Pohl ernannt. Er war seit 1995 im Chor und wurde in der Corona-Zeit vom aktiven Sänger zum aktiven Senior. Nicht nur die viele Zeit für die damaligen Proben und Auftritte, vor allem sein darüber hinausgehendes Engagement früher und auch noch jetzt haben ihn und seine Arbeit im und für den Chor geprägt: Immer da, wenn eine helfende Hand benötigt wurde, ob beim Aufbau, Notenwart oder in der Küche bei größeren oder kleineren Veranstaltung für Chor oder Kirchengemeinde. Er war und ist eine verlässliche Unterstützung, die bereitwillig hilft wo es geht und das ist im besten Sinne Dienst am Menschen und Dienst an der Gemeinde. Vielen herzlichen Dank für deinen Einsatz und bleib uns weiter erhalten und gewogen, alter Freund!

Nach einer gemeinsamen Stärkung im Gemeindezentrum folgte die Mitgliederversammlung mit Berichten durch 2. Vorstand, Schriftführerin und Dirigent. In 2024 stehen wieder einige interessante Termine zur Gestaltung des Kirchenjahres inkl. neuer Passion und Jubiläum der Hospizgruppe an. Lasst euch überraschen.

Besser noch: Macht es wie unsere vier neuen und motivierten Mitglieder.

Noch mal herzlich willkommen in unserer Mitte, es macht Spaß, mit euch Musik zu machen!

Alle anderen Sing- oder Spielbegeisterten sind ebenfalls herzlich eingeladen mit uns Kontakt aufzunehmen, vorbeizukommen und ´reinzuschnuppern: Tel. 07583 926893; <https://kirchenchor-bad-schussenried.de/>; gerne auch auf youtube und instagram.

Ihr trefft uns i.d.R. freitags im Kath. Gemeindezentrum, um 19:30 Uhr geht´s jeweils los!

Dirk Jansen
